

Entitled mother: [He's] ROBBING MY CHILD
Pilot: What item he 'stole'?
Entitled mother points to my phone
Entitled mother (trying to change strategy): He also touched me inappropriately

5 Alasan Mengapa Wanita Edisi 'Entitled Mom' Harus Dicegah dari Pesawat Setelah Meminta Kursi Jendela untuk Anak SPOILED-nya

Description

Tekan Batas-batas Dasar dalam Penerbangan
Masalah Swap Kursi di Pesawat: Apakah Kita Terlalu Berhak?

Sebagian besar orang yang terbang dengan pesawat adalah orang yang sopan dan penuh rasa hormat. Namun, dalam beberapa tahun terakhir, ada peningkatan laporan mengenai perilaku tidak senonoh penumpang. Salah satu masalah yang sering muncul adalah ketika sesama penumpang merasa berhak untuk menukar tempat duduk. Dan jika mereka tidak mendapatkan yang mereka inginkan, mereka membuat keributan. Kadang-kadang, hal itu justru kembali kepada mereka.

Seorang pengguna Reddit membuka cerita tentang drama besar yang mereka alami selama penerbangan baru-baru ini. Langsung setelah mendarat, mereka segera menceritakan bagaimana seorang ibu dan anaknya membuat keributan besar ketika OP menolak untuk memberikan tempat duduk mereka. Keadaan semakin memanas dari situ. Gulir ke bawah untuk membaca cerita lengkapnya, seperti yang dibagikan di subreddit r/entitledparents.

Dapat menyebabkan ketika sesama penumpang pesawat tidak memahami batas-batas dasar. Sebuah pengalaman wisatawan menceritakan bagaimana teman duduknya membuat keributan besar karena ingin tempat duduk di jendela.

Tidak ada yang seharusnya sengaja menciptakan drama di pesawat. Penerbangan dapat menjadi sesak dan stres sendiri. Tambahkan beberapa keterlambatan, dan sekarang semua orang semakin tegang. Yang terakhir yang Anda inginkan adalah memprovokasi sesama penumpang dan staf penerbangan. Jika Anda seorang dewasa dan ingin atau membutuhkan sesuatu, maka Anda sepenuhnya mampu meminta dengan cara yang sopan.

Secara sederhana, banyak penumpang telah menjadi jauh lebih ceroboh dalam beberapa tahun terakhir. Menurut Business Insider, ada 6.000 laporan perilaku buruk di penerbangan di AS pada tahun 2021. Pada 2023, jumlah ini jauh lebih kecil, hanya 1.900 laporan. Namun, bahkan dengan penurunan ini, situasinya masih lebih buruk dari sebelum pandemi.

Ringkasan

Pengalaman menumpang pesawat bisa menjadi menyenangkan, tetapi apa yang terjadi ketika para penumpang merasa berhak untuk menukar tempat duduk? Situasi ini bisa menjadi masalah besar di udara dan beberapa penumpang bahkan terlibat dalam drama besar hanya karena masalah tempat duduk. Bagaimana Anda menangani situasi di mana seseorang mengklaim tempat duduk yang seharusnya Anda? Apakah Anda pernah mengalami konflik semacam itu di pesawat? Bagikan pengalaman Anda dan pendapat Anda tentang ketidakpatuhan penumpang di pesawat!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark